

Llama gobernador Héctor Astudillo a reconsiderar campo y carreteras en el Presupuesto de Egresos 2019

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Llama gobernador Héctor Astudillo a reconsiderar campo y carreteras en el Presupuesto de Egresos 2019



* El mandatario dijo que el estado no tiene Tren Maya ni programa del Istmo, pero si grandes necesidades históricas

Chilpancingo, Gro., 19 de diciembre de 2018.- El gobernador Héctor Astudillo Flores, llamó a reconsiderar a Guerrero en el tema del presupuesto, así como los rubros de carreteras y el campo que contempla una disminución de alrededor de 15 por ciento y la eliminación de programas como Concurrencia e ir por un Presupuesto de Egresos 2019 con equilibrio para el país y las entidades federativas.

“El Presidente de la República (Andrés Manuel López Obrador) anunció ayer que este tema de las universidades se va a corregir, esperamos que se corrijan algunas otras cosas que son importantes como el presupuesto para el campo, vamos a hacer lo que nos corresponde para que los temas del campo puedan entrar a un proceso de mayor análisis”, expresó Astudillo Flores.

Al asistir al XVII Congreso Estatal de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado de Guerrero, el Ejecutivo estatal, dijo que son los legisladores los que tienen las facultades de modificar el presupuesto enviado por el Ejecutivo federal y asignar los recursos de la mejor manera y con equilibrio por lo que se aspira que así como se anunció corregir el tema de las universidades, se modifiquen los recursos para el campo y se reconsidere a Guerrero.



Astudillo Flores, mencionó que independientemente a la creación de la Guardia Nacional, se tiene que fortalecer a la Policía del Estado que es una institución que va a todos los rincones de la entidad, pero que necesita mejores condiciones de infraestructura, laborales y sociales, además de acciones en beneficio de sus familias.

“Tengo confianza que el Congreso pueda hacer modificaciones, pensando en que el presupuesto pueda ser más equilibrado, nosotros no tenemos Tren Maya, ni programa del Istmo, nosotros tenemos una gran cantidad de necesidades históricas, la violencia ha encontrado un campo fértil en la pobreza que ha tenido Guerrero, el tema de Guerrero tiene que ser visto como un tema especial y con lupa social”, afirmó Astudillo.

El gobernado señaló que hará lo que le corresponda como guerrerense para que a Guerrero le vaya mejor en el presupuesto 2019, y recordó que de cada peso en Guerrero, 95 centavos vienen de la Federación.

“Hay que decir que a Guerrero se le tiene que hacer una valoración en sus asignaciones presupuestales”, sostuvo Astudillo Flores y recalcó como prioridades a reconsiderar en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2019, el campo y las carreteras.

